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1 2025/2/24 30代 1 福岡市 三好市に県営四国スタジア
ムを

徳島は今でも全国的には阿波踊りや渦潮、スダチの次に池田高校野球部といわれる程です。全国の一定の年齢層より上はそうなんです。
しかしこのままではそのﾚｶﾞｼｰも失われます。一方で三好市が取り組む四国酒まつりは、まさにその立地を生かして沢山の人が呼び込めておりこの立地は代
えがたい本県の魅力の一つです。元来、四国は正岡子規に始まり四国4商とも言われ野球が盛んな地域です。そんな野球を愛する人たちからすると池田はま
さに聖地。阿南も野球の街を取り組んでおりますが池田で少年野球や中学生野球、高校生野球親善大会、四国社会人野球大会等が開催されれば小さな町です
が多大な経済効果が生まれます。今の市営池田球場を活用できれば良いのでしょうが多分、河川敷で改築不可ですよね？
駅や市街地に比較的近い場所で鳴門程の規模はいらないにしてもグランドだけは甲子園レベルの広さ、観客席は3～5千席程度（需要があれば増やしていく）
のスタジアムは出来ないものでしょうか？その立地からモンバスにも負けないスタジアムフェスも可能なはずです。
名前は堂々と「四国スタジアム」。高松空港から台湾や韓国からの民間親善野球も取り込めると思います。
また野球の島・四国を全国にアピールする意味でも四国出身プロ野球選手や四国の甲子園出場校の協力も得ながら四国野球ﾐｭｰｼﾞｱﾑもぜひ併設してほしいで
す。野球はする側だけでなく見る側にも人気ですから。
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